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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "IMPIANTO SPORTIVO CRAL GTT VIA DELLE PRIMULE" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE VENTURA IN DATA 12 NOVEMBRE 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 
che apprende dal quotidiano "La Stampa" del giorno 10 ottobre 2012, che il presidente del Cral 
GTT, settore calcio, per scarsa partecipazione e per mancanza di fondi, non intende riprendere 
l'attività calcistica nell'impianto sportivo, in ultimazione lavori di ristrutturazione da parte della 
Città, in via delle Primule, quartiere Vallette. Il presidente per non privare i giovani del quartiere, 
di una squadra di calcio, vorrebbe accordarsi con l'Accademia Inter S.r.l. per il suo utilizzo; 
 

TENUTO CONTO CHE 
 
- l'Accademia Inter S.r.l. non svolge attività sportiva per le esigenze socio-ambientali del 

territorio; 
- la Città dovrebbe concedere, come da regolamento, gli impianti sportivi a società senza fine 

di lucro e che perseguono finalità formative, ricreative e sociali; 
- il campo di calcio in discussione confina con l'impianto sportivo della società Orione 

Vallette che da sempre collabora con la Circoscrizione con progetti sociali per il recupero 
dei giovani in difficoltà del quartiere; 

- la società sportiva Orione Vallette, avendo un alto numero di iscritti, ha sempre utilizzato, 
in alcune fasce orarie, i campi del Cral GTT per svolgere l'attività del settore giovanile;   

 
INTERPELLA   

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se l'articolo corrisponde al vero; 
2) perché l'impianto, per non privare i giovani di una squadra di calcio, non viene concesso in 

utilizzo definitivo all'Orione Vallette come è avvenuto con la società sportiva Lucento; 
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3) in che modo la Città intende procedere per la riapertura.    
 

F.to Giovanni Ventura   


